

Primus-Koch-Grundschule Hohenpeißenberg
Schulweg 10 · 82383 Hohenpeißenberg

Telefon: 0 88 05 / 34 9 · Telefax: 0 88 05 / 88 42

info@grundschule-hohenpeissenberg.de · www.grundschule-hohenpeissenberg.de



10.06.2024

5. Elternbrief

Liebe Eltern,

mit diesem Elternbrief möchte ich Sie über Aktionen informieren, die stattgefunden haben bzw. noch stattfinden werden. Außerdem freue ich mich Ihnen die neuen Anschaffungen, die wir durch Spendengelder tätigen konnten, vorzustellen.

Rückblick

Am Freitag, 10.05.2024, erreichte die Bläserklasse beim Bläserklassenwettbewerb in München den 2. Platz. Zu diesem Wettbewerb vergrößerte sie sich mit den Bläserklassen Apfeldorf/ Kinsau und Peiting. Eine intensive Vorbereitungszeit mit vielen Zusatzproben haben diesen tollen Erfolg möglich gemacht. Die Begeisterung der Kinder vor und an diesem Wettbewerb war und ist sensationell. Die Bläserklassen erhielten einen Pokal und die Musikschule einen Scheck über 400,00 €.

Am Montag, 13.05.2024, besuchte uns das Zirkustheater „Geschichten-Fänger“. In zwei Vorführungen erlebten die Kinder der Primus-Koch-Grundschule ein Zirkustheater – ein Schauspiel der besonderen Art. Es gab verschiedene Balance-, Zauber- und Jongliernummern zu bewundern, verwoben in einem Abenteuer über Bücher, Reisen, Geschichten und das Teilen von Erfahrungen. Der Elternbeirat bezuschusste die Vorführung mit 3 € pro Kind. Dafür ein herzliches Dankeschön.

Am Donnerstag, 16.05.2024, nahm die 4. Klasse am Vorentscheid „Grundschulwettbewerb Fußball“ in Peiting teil und belegte dabei den 2. Platz. Damit haben sie sich für das Endrundenturnier um den Kreismeister qualifiziert, das voraussichtlich am 27.06.2024 in Peißenberg stattfinden wird.

Aktuelles

Am kommenden Dienstag und Mittwoch finden die „Musischen Projektstage“ statt. Aus 15 verschiedenen Projekten in den Bereichen Kunst, Musik, Sport und Werken durften die Schülerinnen und Schüler wählen und haben jetzt Gelegenheit, sich in zwei ausgewählten Projekten auszuprobieren.

Ausblick – weitere Veranstaltungen

Für das Schulfest des Elternbeirats am Freitagnachmittag, 21.06.2024, erhielten Sie bereits die Einladung. Wir freuen uns auf viele Besucher und hoffen auf gutes Wetter für die Spielestationen.

Unser gemeinsames Sportfest werden wir dieses Jahr am Donnerstag, den 04.07.2024 abhalten. Es beginnt um 7.55 Uhr und endet für alle um 11.30 Uhr. Falls das Wetter am Vortag ganz schlecht gemeldet sein sollte, wird das Sportfest auf Donnerstag, 11.07.2024 verschoben. Am 04.07.2024 fände dann stundenplanmäßiger Unterricht statt.



Die Bundesjugendspiele führen wir in der Form des Leichtathletikwettbewerbs durch. Er setzt sich zusammen aus den Bereichen „schnell laufen“, „weit springen“, „weit werfen“ und „ausdauernd laufen“. Den Abschluss des Sportfestes werden verschiedene Geschicklichkeitswettstaffeln bilden.

Wer von Ihnen als Helfer am Sportfest kommen kann, melde sich bitte direkt bei der Klassenleitung. Pro Klasse bräuchten wir mindestens zwei, besser drei, Helfereltern am Sportfestvormittag.

Das ADAC-Fahrradturnier, in Zusammenarbeit mit dem MSC Bayerischer Rigi, ist für Freitag, 12.07.2024, geplant. In diesem Geschicklichkeitsturnier stellen die Kinder ihre Fähigkeiten und Fertigkeiten auf dem Rad unter Beweis. Die gesamte Woche zuvor werden die verschiedenen Klassen zu Fuß, mit Rollern und Rädern auf dem festgelegten Parcours trainieren. Die Übungen sollen den Kindern helfen später in der Verkehrswirklichkeit besser zurechtzukommen.



Anschaffungen und Dank an die Spender

Im Schuljahr 2023/24 hatten wir das große Glück gleich mehrfach mit Spendengeldern bedacht worden zu sein. Im Einzelnen waren diese:

- über 2000 € vom Christkindlmarkt:

Die Hohenpeißenberger Vereine spendeten einen Anteil ihres Erlöses aus dem Verkauf am Christkindlmarkt am Kirchplatz an unsere Grundschule. Von diesem großen Betrag konnten wir eine Basketballkorbanlage für den Pausenhof erwerben. Der Bauhof hat dankenswerterweise bereits das Fundament betoniert und wir gehen davon aus, dass die Anlage die nächsten zwei Wochen geliefert wird.

- 400 € vom Team des Kleiderbasars:

Das Geld fließt direkt in unsere Projekttag, d.h. es werden davon die verschiedensten Materialien beschafft, wie z.B. neue Frisbees/Wurfringe, Bastelmaterialien oder neue Pausenhofseile.

- 750 € von der Nachbarschaftshilfe Hohenpeißenberg:

Von den 750 € konnten wir neue Spielgeräte anschaffen, die auch unser bevorstehendes Sommerfest bereichern werden, darunter ein neues Pedalo, Laufskier und Laufstelzen. In diesem Zusammenhang möchten wir darauf hinweisen, dass die Nachbarschaftshilfe nach neuen Unterstützern und Helfern sucht. Wer Interesse hat oder sich informieren möchte, melde sich bitte unter 0160 3133543 oder nachbarschaftshilfe@hohenpeissenberg.de.

Im Namen der gesamten Schulgemeinschaft möchten wir uns ganz herzlich für die großzügigen Spenden bedanken, die uns helfen unser Schulleben noch aktiver zu gestalten.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern noch schöne letzte Schulwochen und verbleibe mit freundlichen Grüßen

gez. Stefan Schmid, Rektor